

Fecha: 02-11-2024
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl.: La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Recibieron certificación ambiental

Pág.: 4
Cm2: 237,5
VPE: \$ 196.670

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida

En relación al programa, Jamett lo calificó de muy bueno porque está la

charlas que me han dado, espero no tener que llegar a diálisis, pero estoy en ese

iniciativa ministerial proveyó recursos para que los pacientes con enfermedad

palabras, que las personas puedan autogestionar sus hábitos y terapias.

so de reflexión.

Por otra parte, la enfermera supervisora de la

17 pacientes activos y la meta en el largo plazo es llegar a 100. 🌟



LOS ESTABLECIMIENTOS RECIBIERON A CERTIFICACIÓN.

Establecimientos de la CMDS recibieron certificación ambiental

Cuatro establecimientos de la Corporación Municipal de Desarrollo Social, recibieron la certificación del Sistema Nacional de Certificación Ambiental (SNCAE). Esto, al incorporar la educación para la sustentabilidad desde el nivel parvulario hasta la educación media.

La iniciativa busca ser una estrategia integral para abordar la educa-

ción ambiental y es un sistema de carácter voluntario que entrega una certificación a los establecimientos que implementan de manera exitosa estrategias de educación ambiental en sus comunidades escolares.

De esta manera las escuelas "Fundación Minera Escondida" y "José Pápic Radnic"; la escuela de párvulos "Marcela Paz" y

el Liceo Bicentenario "Andrés Sabella Gálvez" recibieron de la seremi de Medio Ambiente y de Educación, la certificación que acredita el cumplimiento de los requisitos, en una ceremonia realizada en el Colegio San Patricio.

"Estas cuatro escuelas y liceos, se suman a otras que en años anteriores se han certificado. Nuestro

objetivo y visión como CMDS, ha sido mantenernos pendientes del cuidado del medio ambiente para que nuestros alumnos se vayan impregnando de todo lo que tiene que ver con mejorar el lugar donde nos encontramos", dijo el coordinador del Departamento de Educación Extraescolar de CMDS, Nelson Herrera. 🌟